

# ZEIT, DAS LEBEN ZU GENIESSSEN

## SOLIDAY OUTDOORVORHÄNGE

DIE MODERNE ART DER OBJEKT-  
BESCHATTUNG

Moderne Architektur und stylisches Exterieur zeigen heute kaum noch Grenzen bei der Gestaltung und Umsetzung. Im Wohn- und Lifestyle-Bereich findet durch offene Baukonzepte das Leben immer mehr draußen statt. Der Outdoor-Bereich ist ein gestyler, gut durchdachter Lebensraum geworden. Gerade in der Fassadengestaltung und im Bereich der Balkon- und Terrassen-Beschattung ist daher der Einsatz von Outdoor-Vorhängen eine innovative und extravagante Möglichkeit. Die SOLIDAY-Außenvorhänge sind hier nicht nur ein weicher, fließender Gegensatz zur modernen, klarlinigen Architektur, sondern auch ein stilvoller Akzent der nicht nur als Beschattung sondern auch als Sichtschutz funktioniert. Und zudem wird der Fassade eine besondere und „lebendige“ Note verliehen, denn die Licht- und Schattenspiele sorgen hier für interessante Effekte.

**SOLIDAY OUTDOOR CURTAINS**  
THE MODERN ART OF OBJECT SHADING!

Today, modern architecture and stylish exterior show hardly any limitations in design and implementation. More and more places are outside, because of the open design concepts. It is a innovative and extravagant way to use an outdoor curtain for the facade and on the balcony and patio area. The Soliday outdoor curtains are not only a soft flowing contrast to the modern, clean-line architecture: it becomes a stylish accent that works not only for shading but also as a sight screen. The facade is given a special and „living“ note, for the light and shadow play create interesting effects.



DIGITALER  
INHALT  
ERWECKE  
DIE SEITE  
ZUM  
LEBEN.







DIE  
KUNST  
DES  
DESIGNS

